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Во вторник состоялось очередное заседание Мурманской областной думы. Самой
масштабной его частью стал отчет губернатора о работе областного правительства в
2022 году, которому в этом номере посвящен отдельный материал. Также народные
избранники успели рассмотреть на заседании ряд других вопросов. В повестке
значились как насущные для северян темы - в частности, разработка единых правил
предоставления земельных участков многодетным семьям, так и имеющие
сомнительную актуальность, например, о запрете увековечивать память Сталина на
территории региона.

Кому решать, как землею наделять
Перед началом заседания краткий обзор повестки дня сделал для журналистов
председатель регионального парламента Сергей Дубовой.

- В повестке более 20 вопросов, - отметил он. - Рассматриваем законопроекты,
которые внесены как губернатором, так и депутатами. Многие посвящены
приведению регионального законодательства в соответствие с федеральным. Хотел
бы выделить вопрос о выработке для всех муниципалитетов единой методики,
касающейся бесплатного предоставления земельных участков, потому что в
различных муниципалитетах различные подходы. Поступали по этому вопросу и
обращения граждан, и мнения надзорных органов. Необходимо иметь единую
методику, далее правительство разработает правила, как это должно быть.

Подробнее о необходимости таких изменений на заседании рассказала министр
имущественных отношений области Виктория Минкина:

- Наш проект закона направлен на унификацию порядка предоставления земельных
участков многодетным семьям. Сейчас муниципальным образованиям дана
возможность устанавливать его самостоятельно, что приводит к некоторой сумятице
- люди привыкли, что порядок госуслуг должен быть одинаковым везде. Мы живем в
период унификации, когда все услуги переводятся в электронный вид. Проект закона
предусматривает передачу полномочий по разработке единых правил
предоставления участков на уровень правительства области. Проект был долго на
общественном обсуждении, принимались отзывы муниципалитетов.

https://www.mvestnik.ru/authors/author32548/


Министр добавила, что речь именно о полномочиях по разработке единых правил.
Полномочия же по предоставлению участков по-прежнему останутся у
муниципалитетов.

Законопроект был принят депутатами единогласно.

С гитарой - в парламент
Еще один вопрос, на который обратил внимание Сергей Дубовой, касался
молодежного парламента области. Если быть точным - ротации в его составе.
Докладчиком выступила Лариса Круглова, председатель думского комитета по
культуре, молодежной политике, туризму и спорту.

- На заседании думы в феврале были прекращены полномочия трех членов
молодежного парламента и инициирован вопрос о новых кандидатурах. В органы
местного самоуправления направили предложения выбрать представителей. Пока
предложили только одного, от Заозерска. Это Никита Симагин, работающий в
местной музыкальной школе.

Никита - известный исполнитель и педагог по классу гитары, победитель и призер
ряда всероссийских и международных конкурсов - как музыкальных, так и
преподавательских, сейчас он оканчивает петрозаводскую консерваторию. Депутаты
единогласно проголосовали за нового члена молодежного парламента, с чем он
сразу же и принял поздравления.

В повестке заседания был и пункт, касающийся устава «Мурманского вестника». Как
пояснил председатель думы, вопрос этот скорее технический.

- Изменения в уставе редакции газеты связаны с приведением документа в
соответствие с федеральными нормами, никаких существенных нововведений не
предусматривается. У главной газеты области по-прежнему остаются два учредителя
- областное правительство и областная дума, - отметил Сергей Дубовой.

Интерес журналистов вызвал вынесенный в повестку законопроект о запрете
увековечивания памяти Сталина на территории нашей области. С чего бы это
народные избранники именно сейчас озадачились вопросами истории, да еще в
таком разрезе? Но причина оказалась прозаической. Точнее, формальной.

- Есть три законопроекта, надобность в которых уже отпала, они вносились еще в
прошлые созывы думы. Мы их отклонили, но они пока остались в повестке. Это, в
частности, вопросы о контрольно-счетной палате и запрете увековечивания памяти
Сталина, - пояснил Сергей Дубовой.

Кроме того, на заседании депутаты рассмотрели несколько изменений в
действующие законодательные акты и обсудили ряд проектов федеральных законов
и законодательных инициатив, предложенных коллегами из других регионов.
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